
 Erpo: Stellenweise stürmten die Fachbesucher regelrecht den 
Stand der Ertinger. Die erstmals auf der Hausmesse im Septem-
ber/Oktober 2016 präsentierten Neuheiten zeigen auf der imm 
cologne echte Magnetwirkung. Es gestaltet sich schwierig, mit 
Geschäftsführer Stefan Bornemann ins Gespräch zu kommen. 
Als es gelingt, merkt man ihm an, dass 
er mit dem Verlauf der Messe aus Erpo-
Sicht mehr als zufrieden ist. Zu Recht! 
Sein enormes Engagement, seine kompetenten Kollegen im Team 
und die qualitativ hochwertigen, attraktiven und mit technischen 
Raffinessen ausgestatteten Produkte, das passt alles zusammen!


